

馬籠川現場だより



《馬籠川河川災害復旧工事(その2)》

6月11日の梅雨入りと共にぐずついた天気が続いております。晴れた日には蒸し暑くなりますのでこまめに水分を補給するなど熱中症の対策を行いましょう。またこの時期はカビが発生しやすくなったり、食品が傷みやすく食中毒の原因にもなります、いろいろな面から体調管理には十分留意して参りましょう。

さて、現在現場の6217工区、6219工区では、法覆護岸工（法面をコンクリートブロック等で覆い水流によって堤防が浸食される事を防ぐ工事）、河川土工（土を掘り、運び、盛り固めるなどの基礎的な工事）を行っております。工事期間中はご迷惑をお掛けいたしますが、安全に留意し施工いたしますので、ご理解とご協力の程よろしくお願いいたします。

工事期間：令和5年3月7日～令和5年12月28日

◎ブロックの中にコンクリートを打設しています。



◎花壇周りの土砂撤去をしました。



◎6219工区の掘削をしています。



◎大型ブロックを据え付けています。



現場が汚れています。



～ 地域の皆様へ ～
 地域と地域を結ぶ「みち」は場所と場所だけを結ぶのではなく、地域の生活や文化・歴史を結び、繋ぎ、育むものだと思います。村上工業は、地域との繋がりを深めながら、工事をすすめていきます。

《施工業者》
 株式会社村上工業
 宮城県気仙沼市赤岩大滝7-12
 TEL 0226-25-8358



《MURACO現場便り》

